

Spielanleitung

Solitaire in Dreiecksform

Solitairespiele sind in der Kreuzform wohl jedermann bekannt. In der Dreiecksform geht es lediglich darum, eine der vorliegenden Mulden frei zu lassen. Welche, bleibt dem Spieler überlassen. Alle anderen Kugeln füllen je eine Mulde. Bei jedem Zug muss eine Kugel übersprungen werden. Die übersprungene Kugel wird anschließend vom Spielbrett genommen. Es wird solange gespielt bis sich nur noch eine Kugel auf dem Spielbrett befindet. Darüber hinaus gibt es keine weiteren Regeln. Solitaire kann alleine oder auch zu zweit mit abwechselndem Ziehen gespielt werden.